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平成２４年度 第９回 教育研究評議会議事要録 

 

 

日 時  平成２４年１２月５日（水）午後１時３０分から午後２時３５分 

出 席  ２７名 他オブザーバー１名  

 

 議事に先立ち、山内学長から、新たに教育研究評議会評議員に就任した部局長の紹介があった。 

 

〔審議事項〕 

１．一橋大学大学院社会学研究科細則の一部改正について 

社会学研究科事務長から、学部開講科目の名称変更に伴う一橋大学大学院社会学研究科規則

の一部改正について、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

２．一橋大学大学院言語社会研究科寄附講義運営規則の制定について 
言語社会研究科事務長から、大学院言語社会研究科寄附講義運営規則の制定について、資料

に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

  

３．一橋大学学生表彰細則及び一橋大学学生表彰における奨学金給付要項の一部改正について 

学生支援課長から、学生表彰細則及び一橋大学学生表彰における奨学金給付要項の一部改正

について、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 なお、審議の過程において、次のような意見があった。 

・被表彰者が他の奨学金を給付している場合、他の奨学金と合算した額が１０万円を超えな

いように調整するとあるが、もっと高いインセンティブを与えても良いのではないか 

・奨学金給付を伴わない表彰者も加え、多数の学生を表彰するのも良いのではないか。 

 

４．一橋大学における授業料等に関する規則の一部改正について 

学生支援課長から、国際学生宿舎の入居者に対する寄宿料の請求方法の変更に伴う一橋大学

における授業料等に関する規則の一部改正について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

 

５．一橋大学兼松講堂学生使用内規の一部改正について 

学生支援課長から、一橋大学兼松講堂学生使用内規の一部改正について、資料に基づき説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

６．一橋大学知的財産規則の一部改正について 

研究・社会連携推進課長から、「発明等」の用語の定義追加に伴う一橋大学知的財産規則の一

部改正について、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

    なお、審議の過程において、任期付き教員が商標の届出を行った場合、任期満了後の商標権

はどこに帰属するのかという質問があり、この場合も商標権は大学にある旨の説明があった。 

 

 

〔報告事項〕 

１．理事・副学長、学長補佐及び役員補佐について 

山内学長から、１２月１日付けで発令された理事・副学長、学長補佐及び役員補佐について、

資料に基づき報告があった。 
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２．平成２３事業年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

小川理事・副学長から、平成２３事業年度に係る業務の実績に関する評価の結果について、

資料に基づき報告があった。 

 

３．一橋大学の冬期における節電計画について 

施設課長から、一橋大学の冬期における節電計画について、資料に基づき報告があった。 

   なお、マーキュリータワーの電気使用量が多い原因について質問があり、高層棟にある２つ

のエレベーター及び大学院生の研究室があるため、他の建物に対して空調の使用時間が長い旨

の説明があった。 

 

４．平成２４年度国立大学法人施設整備費補助事業の内示について 

施設課長から、平成２４年度国立大学法人施設整備費補助事業の内示について、資料に基づ

き報告があった。 

 

５．平成２５年度大学院学生募集要項について 

落合 理事・副学長から、平成２５年度大学院学生募集要項について、資料に基づき報告が

あった。 

 

６．平成２５年度一橋大学学年暦の変更について 

落合理事・副学長から、平成２５年度一橋大学学年暦の変更について、資料に基づき報告が

あった。 

 

７．平成２５年度一橋大学大学院修士課程等入学試験合格者について 

落合 理事・副学長から、大学院商学研究科及び大学院国際企業研究科修士課程の入学試験

合格者について、資料に基づき報告があった。 

 

８．第２回全学ＦＤシンポジウムの開催について 

筒井大学教育研究開発センター長から、第２回全学ＦＤシンポジウムの開催について、資料

に基づき報告があった。 

 

９．アカデミアの実施について 

小川理事・副学長から、平成２４年度及び平成２５年度実施予定のアカデミアについて、資

料に基づき報告があった。 

 

10．平成２４年度一般社団法人一橋大学コラボレーション・センター事業計画及び予算書について 

小川理事・副学長から、平成２４年度一般社団法人一橋大学コラボレーション・センター事

業計画及び予算書について、資料に基づき報告があった。 

 

 

〔その他〕 

     １．山内学長から、任期満了により退任される教育研究評議員の紹介と謝辞が述べられた。 

   ２．小川理事・副学長から、１２月２日に開催の東京工業大学との合同移動講座の実施について

報告があった。 
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配布資料 

１．一橋大学大学院社会学研究科細則の一部改正について（案） 

２．一橋大学大学院言語社会研究科寄附講義運営規則の制定について（案） 

３．一橋大学学生表彰細則及び一橋大学学生表彰における奨学金給付要項の一部改正について 

４．一橋大学における授業料等に関する規則の一部改正について（案） 

５．一橋大学兼松講堂学生使用内規の一部改正について（案） 

６．一橋大学知的財産規則の一部改正について（案） 

７．理事・副学長、学長補佐及び役員補佐 

８．平成２３年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

９．一橋大学の冬期における節電計画 

10．平成２４年度国立大学法人施設整備費補助事業の内示及び交付申請書の作成について  

11．平成２５年度大学院学生募集要項について 

12．平成２５（２０１３）年度一橋大学学年暦 

13．平成２５年度一橋大学大学院商学研究科修士課程入学試験志願者・合格者数一覧 

  平成２５年度一橋大学大学院国際企業戦略研究科修士課程秋期募集入学試験志願者・合格者数 

一覧 

14．一橋大学大学教育研究開発センター２０１２年度第２回全学ＦＤシンポジウム 

15．平成２４年度及び平成２５年度実施予定のアカデミアについて 

16．平成２４年度一般社団法人一橋大学コラボレーション・センター事業計画及び予算書について 


